

IG DREIFACHSPORTHALLE DORF

JA



Bereits sind 77 Einzelmitglieder und 8 Vereine / Organisationen der Interessengemeinschaft für eine Dreifachsporthalle beigetreten.

Wir danken für die zahlreichen positiven Nachrichten die bei uns eingegangen sind. Nachfolgend eine kleine Auswahl an Zuschriften:

- Eine solche Sporthalle ist ein Muss für eine Gemeinde von unserer Grösse. Ebenfalls für unsere Vereine und die Jugend / Schüler.
- Ein sinnvolles Projekt für die Zukunft.
- Eine zeitgemässe Infrastruktur muss unterstützt werden.
- Verpassen wir diese Gelegenheit nicht! Die Schulen brauchen diese Halle ebenso wie ein grosser Teil der Vereine. Ein "nein" ist ein "nein" zur Zukunft unseres Dorfes.
- Nach 30 Jahren mehr oder weniger seriös planen, hat man endlich ein gutes Projekt ausgearbeitet. Ich gratuliere der zuständigen Kommission. Eine Dreifachsporthalle ist in Lengnau bitter nötig.
- Ja für eine moderne Sportförderung für unsere Schüler, Kinder und Vereine.
- Für unsere Kinder – für unsere Zukunft.
- Eine nachhaltige Investition.
- Lieber die Halle unter den Füßen als die Taube auf dem Dach!
- Für die Zukunft unserer Jungen, Junggebliebenen, Enkel/Enkelin und Urenkel/Urenkelin.

Mehr finden sie auf unserer Website
www.ig-ja.ch

Für ein fortschrittliches und zukunftsgerichtetes Lengnau.
Wenn nicht jetzt – wann dann?